

Freie Schule Seligenstadt-Mainhausen, Donnerstag, 22. August 2019

T-Shirts von der Bürgermeisterin für Schulanfänger der Freien Schule

Die Schulanfänger der Freien Schule Seligenstadt-Mainhausen erhielten zu Beginn der Woche Besuch von Bürgermeisterin Ruth Disser. Im Gepäck hatte sie Schul-T-Shirts für die 10 Mädchen und Jungen.



Nach einer Vorstellungsrunde im Klassenraum der „Entdecker“ probierten die Kinder ihre Shirts gleich an und präsentierten sie stolz ihren Mitschülern. Die Freie Schule arbeitet jahrgangsübergreifend. Zur jüngsten Schülergruppe, den „Entdeckern“, zählen die Jahrgänge 0 (Eingangsstufe), 1 und 2.